
司会 幹事 奥川 将之 君
ソングリーダー 坂本 繁 君 ♪奉仕の理想

ゲスト 米山梅吉記念館 理事長 松村 友吉 様（焼津ロータリークラブ）

第2974回例会(第29回) 3月16日(木) 集合8:00 点鐘：10:10

国際奉仕委員会担当 移動例会 ～米山梅吉記念館訪問、三島大社参拝他～

皆さんこんにちは。
本日は、吉田年度以来の米山梅吉記念会館訪問移動例会と

いう事で、5年振りとなるのでしょうか、ご参加頂きありがと
うございます。
前回、私は参加出来なくて残念でしたが、本年は当クラブ

の松村友吉パストガバナーが会館理事長に就任しております
ので、どうしても訪問したく設営して頂いた国際奉仕委員会
の皆様に御礼を申し上げたいと思います。ありがとうござい
ました。
さて、先週は休会日でしたので、2週間振りの例会となる訳

ですが、この2週間の間にロータリー内外では様々なニュース
が流れ、ご紹介しようにも何のトピックスをお話しようかと
毎回頭を悩ませている状態であります。
何時になったら海外ドラマの話ができるのかなぁ～と、少

し微妙な感じがします。その様な中で、一つご報告させて頂
きます。
先日、日曜日に中村皇積ガバナーエレクトのもと、PETSい

わゆる会長エレクト研修セミナーが静岡市のあざれあで開催
され、いよいよ次年度に向け、スタートしました。
当クラブからも松村パストガバナー・深沢会長エレクト・

村松副幹事が出席されました。朝から夕方までみっちりと、
大変有意義なセミナーであったと思います。
新会員の皆様はご存じ無いかもしれませんが、このセミ

ナーを受けないと会長・幹事になれないと言う事で、大変重
要なセミナーであります。
将来、会長・幹事になる会員の皆様は、決して忘れない様

にしてください。内容につきましては今後深沢会長エレクト
からお話があるかと思いますので、割愛させて頂きます。
私は次年度居残りの地区会員増強委員会委員ですが、同時

に地区副幹事の一員として開催日前日から準備に入り、当日
は何故かソングリーダーをせいと言う事で、先々週の例会で、
何年振りかのタクトを振らせて頂き、その甲斐あって無事全
う出来ました事をご報告させて頂きます。
後で聞くところによると、岡村本当に出来るのか？本当に

大丈夫なのか？と疑心暗鬼だった様です。と言う事で、今は
胸を張っております。ちなみに、当日の襷は浜松ハーモニー
クラブの襷で統一され、何か新鮮な感じでした。

会長 岡村 延昌 君
バスでの移動の様子
8時に焼津駅南口から観光バスで長泉町にある米山梅
吉記念館まで移動しました。会員同士、親睦を深めな
がらの移動になりました。

米山梅吉記念館

東名高速道路を経由して、1時間20分くらいで到着し
ました。祈念館前で記念撮影、点鐘前に米山梅吉さん
のお墓参りさせて頂きました。



会長エレクト 深沢 英雄 君

先日、松村友吉パストガバナー、岡村延昌会長、村松
英和副幹事と共にRID2620地区のPETSに出席してきま
した。これでようやく会長資格者ということになり、
正式に会長エレクトという名称を使うことができるよ
うになりました。次年度のRI会長はゴードン R. マッ
キナリーさん、スコットランドの方です。
会長テーマは「世界に希望を生み出そう」です。
これに基づきまして、会長方針をこれから作ります。
あらためて紹介させて頂きます。
よろしくお願いします、ありがとうございました。。

本日の例会暫定出席率
幹事 奥川 将之君

本日の会員出席率ですが、32名出席で61.4%です。

米山梅吉記念館へ寄付金の贈呈

米山梅吉記念館理事長の松村友吉様に岡村会長から寄
付金を贈呈しました。

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

当クラブ会員である塩川彰君の会社で発行している
魚河岸シャツ新聞に会員の皆様の魚河岸シャツを着ている
写真が沢山掲載されていました。次週のスマイルを期待し
ております。

卓話者：米山梅吉記念館

理事長 松村 友吉 様

（焼津ロータリークラブ）

演題「ロータリーと米山梅吉」

ロータリーとは何か？ロータリーの目的、５つの中核的
価値について、奉仕の人とは？米山梅吉こそが奉仕の人
である事、米山梅吉の生涯、記念館館の事をわかりやす
く説明頂きました。

振り返りますと、松村ガバナーエレクト時代に筆頭副
幹事として設営に関ったのですが、もうほぼほぼ覚えて
無く、設営しながら、ああこうだったかな？いやこう
だっただろう？そんな感じで非常に懐かしくも感じまし
た。
久し振りに良い汗を掻かせて頂きました。前日準備終

了後と当日会議終了後の地区幹事グループ懇親会につき
ましては何をか言わんやですが、最後に、中村ガバナー
エレクトから、たった11名でPETS出来ちゃった！？と地
区幹事グループにお褒めの言葉を頂きました。何はとも
あれPETSに参加された当クラブ3名の皆様、大変お疲れ様
でした。
こうして次年度のスタートが切れた訳ですが、まだま

だ今年度は終わってはおりません！いやむしろこれから
が本番だ！と考えております。
本日の移動例会を皮切りに、各種事業予定や重要な事

案を決めなくてはならない会議等まだまだあります。今
次年度同時に関るメンバーも居られるかと思いますが、
更に気を引き締めて行く所存でございますので、会員諸
兄におかれましては、変わらぬご協力を賜ります様切に
お願い申し上げたいと思います。
この失われた何年かの新型コロナウイルス感染時に、

やっと先日13日よりマスク着用も個人次第と言う事にな
り、また5月には新型コロナウイルスが第2類からインフ
ルエンザ並みの第5類に移行するにあたり、これから本格
的により活動的になろうかと思いますが、ぜひお身体を
ご自愛して頂く様お願い申し上げまして、会長挨拶とさ
せて頂きます。
宜しくお願いします。ありがとうございました。
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3月2日 57(54) 33名 61.11% 5名 87.72%

金丸 好孝 君（新旧クラブ協議会)
永田 貴三 君（新旧クラブ協議会)
八木 利樹 君（新旧クラブ協議会)
見原 健司 君（榛南ロータリークラブ)
片岡 征哉 君（新旧クラブ協議会)

高田屋にてランチ

三島大社参拝
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